

Buenos días.

os escribo ante la preocupación que tenemos muchos padres, ante la posibilidad de que nuestros hijos no puedan circular por las aceras con su bicicleta.

Hay muchísimos lugares en Burgos en los que no existe carril bici o debes ir de unos a otros por lugares de mucho tráfico.

Nos parece que adecuar la velocidad de las bicicletas al de los transeúntes sin molestar ni poner en peligro a unos y otros sería lo mas conveniente (TAMBIÉN SE LLAMA CIVISMO O EDUCACIÓN) el obligar a circular a ciclistas por avenidas como la calle Madrid, san pablo, san francisco etc... Además de ser molesto para los automovilís es muy peligroso aún mas para niños y agente mayor.

Que queremos que hallan mas muertes de ciclistas por que a algún insolidario le moleste unas bicis o algunos maños ciclistas circulen con imprudencia.

O hacer mas vivible y moderna nuestra ciudad.

Por otra parte lo de matricular las bicicletas me parece irracional y no visto en Europa que es de los que tenemos que aprender que llevan mucho tiempo con este modo de vida.

Muchas gracias..